

# **"Sie steht vor dem Tabernakel und weiß nicht so recht, was sie tut". Die Geschichte von Aurora**

Aurora studiert Geige. Sie lebte ein jugendliches Leben, "korrekt" und gut erzogen, aber ohne den Sinn der guten Dinge, die sie tat, zu erkennen. Nach dem ersten unerwarteten persönlichen Gespräch mit Gott und nach der neuen Umarmung, die Gott in einer guten Beichte schenkt, ist nichts mehr so wie vorher. So wie ihre

Geige regelmäßig gestimmt werden muss, braucht sie ständiges Training, um ein gutes Instrument zu sein und die Musik Gottes zu spielen".

19.02.2022

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/sie-steht-vor-dem-tabernakel-und-weiss-nicht-so-recht-was-sie-tut-die-geschichte-von-aurora/> (01.02.2026)